

Deutsche Schmerzliga e.V.

Die Deutsche Schmerzliga e.V. ist eine Organisation für Patienten mit chronischen Schmerzen und wurde von Patienten und Ärzten im Jahr 1990 als gemeinnütziger Verein gegründet. Die Deutsche Schmerzliga hat das Ziel, die Lebensqualität von Menschen mit chronischen Schmerzen zu verbessern. Sie vermittelt Informationen über die Möglichkeiten der modernen Schmerztherapie, über spezialisierte Therapeuten und macht sich für das Recht der Patienten auf eine kompetente Behandlung stark. Sowohl bei den politischen Verantwortlichen als auch in der Öffentlichkeit wirbt die Deutsche Schmerzliga um Verständnis für die Probleme von Menschen mit chronischen Schmerzen. Die Deutsche Schmerzliga hat aktuell etwa 4000 Mitglieder. Mehr als 100 regionale Selbsthilfegruppen haben sich unter ihrem Dach zusammengeschlossen.

Zusammenarbeit in 2019

1.) Im Jahr 2019 zahlte GSK als Spende für satzungsgemäße Zwecke der Deutschen Schmerzliga 5.000,00 Euro.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 5.000,00 Euro entspricht 2,7 % des gesamten Budgets der Organisation.

Kontakt: www.schmerzliga.de